



No. 189

Le 4 septembre 1990

LES MINISTRES DU COMMERCE DE 12 NATIONS DE L'ASIE
ET DU PACIFIQUE SE RÉUNISSENT À VANCOUVER
POUR TENTER DE FAIRE PROGRESSER LES NÉGOCIATIONS
COMMERCIALES MULTILATÉRALES

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, présidera, à Vancouver du 10 au 12 septembre, une réunion internationale de ministres chargés du dossier des Négociations commerciales multilatérales (NCM) du Cycle d'Uruguay. Ces ministres représentent les 12 nations membres du groupe de Coopération économique Asie-Pacifique (APEC). La réunion a pour but de rechercher des solutions aux problèmes qui entravent encore l'obtention d'importants résultats lors de l'achèvement du Cycle en décembre.

"Lorsque les membres de l'APEC se sont réunis pour la première fois à Canberra, l'an dernier, j'ai incité mes collègues à travailler activement avec moi pour assurer le succès du Cycle d'Uruguay, notre toute première priorité pour l'ordre du jour économique international de 1990", a déclaré M. Crosbie.

Sur la base d'une proposition faite par M. Crosbie, les négociateurs des membres de l'APEC aux NCM se sont rencontrés périodiquement à Genève, et deux conférences ministérielles sur les NCM ont été prévues, y compris celle de Vancouver.

"Les membres de l'APEC, à titre individuel ou collectif, ont une possibilité unique, à cette étape cruciale du Cycle d'Uruguay, de fournir un leadership pour faire déboucher ces négociations complexes sur un résultat global et équilibré. Nous devrions montrer, dans nos délibérations de Vancouver, notre détermination à assurer le succès des négociations à la réunion ministérielle de clôture qui se tiendra en décembre", a déclaré M. Crosbie.

L'APEC regroupe le Canada, l'Australie, le Japon, la République de Corée, la Nouvelle-Zélande, les États-Unis et les pays membres de l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est